



193 Formasi CPNS Pemkot Yogya Terisi

YOGYA (MERAPI) - Semua posisi penerimaan CPNS di lingkungan Pemkot Yogyakarta sebanyak 193 formasi dari tenaga kesehatan dan teknis terisi oleh pelamar. Peserta lolos seleksi ini dipilih berdasar ranking tertinggi yang disesuaikan dengan kuotaformasinya.

"Jikapun ada nilai yang sama, ranking atau skor tertinggi masih bisa dilihat dari angka koma nilai di belakangnya. Jadi tidak mungkin sama persis. Hal ini sudah diperhitungkan tim pembuat soal hingga korektornya dari UGM dan Propinsi DIY," tandas Tri Widayanto, Kepala Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kota Yogyakarta di Balaikota, Rabu (17/12).

Adapun ujian seleksi CPNS di Pemkot Yogya ini diikuti 4.516 peserta. Padahal jumlah pendaftar secara keseluruhan mencapai 5.840 orang, sehingga terdapat 1.324 orang yang tidak mengikuti ujian karena berbagai alasan. Mengingat ujian CPNS digelar serentak di Propinsi DIY dan Jawa Tengah. "Jadi banyak pendaftar yang harus memilih ikut ujian dimana karena di antara mereka ini pasti melamar lebih dari satu wilayah," katanya seraya me-

ngatakan, dari jumlah formasi tersebut empat di antaranya diisi tenaga honorer tenaga dokter dan satu tenaga Dinas Perhubungan.

Dikatakan, hasil seleksi penerimaan CPNS ini mulai diumumkan kemarin yang dipasang di BKD, Dinas Kesehatan, RSUD Wiro-saban Yogyakarta serta website resmi Pemkot www.jogja.go.id. Pihaknya, meminta agar peserta yang dinyatakan lolos seleksi untuk menjalani pemeriksaan administrasi lanjutan. "Kami akan memberikan arahan terlebih dahulu terkait apa-apa saja yang harus dilengkapi para peserta ini," katanya.

BKD memberikan tenggat waktu 12 hari (hari kerja), terhitung sejak hasil seleksi diumumkan, yakni dari 17 Desember 2008 hingga 5 Januari 2009, bagi peserta untuk melakukan registrasi. Bila jatah waktu tersebut diabaikan, maka sesuai dengan Peraturan Pemerintah (PP) No 98 tahun 2008 maka mereka yang tidak melaksanakan hal tersebut dianggap gugur. Nama-nama yang masuk itupun akan dikirimkan ke Badan Kepegawaian Nasional untuk didata, untuk seterusnya dikeluarkan

nomor induk pegawai yang dikuatkan dengan surat pengangkatan dari Walikota.

"Meski ada yang tidak registrasi ulang maka posisi di formasi tersebut tetap dikosongkan dan tidak ada pergantian karena dalam PP ini sifatnya penetapan," ucapnya. (W-8) -n

Diketahui: 1 1 1 1

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005